

Stellungnahme der FDP:

Sehr geehrter Herr Palm,

vielen Dank für Ihre Nachricht bezüglich der Erweiterung des "Abgeordnetenwatch"-Angebotes um die kommunalpolitische Ebene.

Die FDP-Fraktion Unna hat den Vorschlag, das System von "Abgeordnetenwatch" auf die kommunalpolitische Ebene auszudehnen, beraten.

Gerade auf der kommunalen Ebene sieht die FDP-Fraktion Unna einen erfreulich intensiven, direkten und stark personalisierten Kontakt zwischen den Bürgern und ihren politischen Vertretern gegeben.

Sie ist zu dem Schluß gekommen, daß die bereits bestehenden und sich aus sich selbst erweiternden Möglichkeiten der Kontaktaufnahme mit einzelnen Ratsmitgliedern keiner Zentralisierung bedürfen.

Mit freundlichen Grüßen

--

Gero Bangerter
FDP-Fraktion im Rat der Kreisstadt Unna
-Geschäftsführer-

=====

Stellungnahme der GAL:

Liebe Piratinnen, liebe Piraten, lieber Claus,

die GAL hat intensiv über abgeordnetenwatch diskutiert und ist mehrheitlich zu dem Ergebnis gekommen, da vorerst nicht mitmachen zu wollen. Ich fasse die Argumente zusammen:

1. Ein wesentlicher Grund ist, dass abgeordnetenwatch eine zusätzliche Belastung darstellt, bei der befürchtet wird, dass man ihr nicht nachkommen kann, denn im Unterschied zu Bundestag und Landtagen bewegen wir uns hier in der Stadt im ehrenamtlichen Bereich. abgeordnetenwatch ist ja heute in relativ wenigen Kommunen aktiv.
2. Interessant ist, dass man auf abgeordnetenwatch das Abstimmungsverhalten nachvollziehen kann. Diese Funktion kann man sich bei Bundestag oder Landtag ansehen. Für die Kommunen wurde sie nicht gefunden. Warum diese Funktion nicht für die Kommunen zur Verfügung steht, ist unklar.
3. Die Funktion der Bürgerfragen wird zwiespältig gesehen. Wenig produktiv im Ergebnis, vom Zeitaufwand schlecht planbar, aber gerade sehr in Mode und vielleicht das typische Medium, mit dem man die Menschen erreichen kann, die sich viel im Internet aber weniger in der Kommune bewegen.
4. Wir konzentrieren uns derzeit auf die Website <http://www.gruene-unna.de/>, die eine große Themenvielfalt hat, sehr aktuell ist und Kontaktplattform der Partei ist.

Ich will nicht verhehlen, dass ich mich persönlich für abgeordnetenwatch eingesetzt habe, die Skeptiker aber derzeit nicht überzeugen konnte..

Alles Gute wünscht
Manfred Hartmann